

Sept 70
COMMUNAUTE CHRETIENNE SAINT-ALBERT-LE-GRAND
2715, ch. de la Côte Sainte-Catherine, Montréal

INFORMATIONS

Prochaine réunion du Conseil de pastorale

Vu toutes les questions qu'il importe d'étudier au début d'une année, la prochaine réunion du Conseil de pastorale a été rapprochée et fixée au vendredi 25 septembre 1970, de 20 h 30 à 22 h 30. Vous y êtes tous invités.

Equipe liturgique

Les personnes qui voudraient prendre part aux travaux de l'équipe liturgique sont les bienvenues. Il s'agit, à l'occasion de réunions qui se tiendront sans doute au rythme d'une par mois, d'orienter l'ensemble de nos célébrations (par exemple: orientation des homélies pendant les temps forts, préparation des célébrations majeures - Noël, semaine sainte, Nuit pascale -, ou spéciales - célébrations de la pénitence).

La première réunion de l'équipe est fixée, pour l'instant, au vendredi 25 septembre 1970, de 19 h à 20 h 15, avant la réunion du Conseil de pastorale.

Liturgie de la parole pour les enfants

Une liturgie qui aurait lieu pendant la liturgie de la parole de la grande assemblée, qui leur serait adaptée et qui leur permettrait de se joindre à nous pour l'eucharistie. Nous savons qu'il y a du pour et du contre. Aux parents qui voudraient tenter l'expérience: parlez-en à vos enfants, puis faites connaître votre opinion à l'un ou l'autre des membres du Conseil de pastorale ou à l'un des recteurs.

Garderie pour les enfants

Pendant la messe du dimanche, un service de garderie vous est offert pour les jeunes enfants. - Nous vous avons posé une question, dimanche dernier: ne serait-il pas souhaitable que, chaque dimanche, une personne se joigne aux gardiennes bénévoles pour maintenir ce service? A tour de rôle, celles-ci pourraient alors prendre congé. Il suffirait de 50 personnes au cours d'une année...

739 - 4375

L'un des recteurs (André Gignac) est libéré presque à plein temps pour être au service de notre communauté. Au besoin, vous pourrez toujours le rejoindre soit au bureau des recteurs (proche de la porte "gauche" de l'église) soit par téléphone: 739 - 4375.

Dimanche, le 13 septembre 1970.